



## Isapres

El 19 de marzo de 1981, con la publicación del DFL n° 3 se crean las isapres en Chile, un negocio que les brindó a sus dueños ganancias millonarias, pero la bonanza se acabó y empezaron

las pérdidas. Los dueños de la isapres no estaban dispuestos a asumir las pérdidas, se las ingeniaron para que las pérdidas fueran asumidas por los cotizantes a través de las alzas de los planes de

salud. Lo curioso es que nada se dice de la devolución de los dineros que deben a sus cotizantes.

Gonzalo Pizarro Delgado